



**COMPTE RENDU
ASSEMBLEE GENERALE
du 29. 10. 1993
ECOLE PUBLIQUE**

Présents : Marcel CANONNET, Président d'honneur, Emile BOULIGAND, Dominique BOURDON, Bernard COUPRIE, Nicole EVIN,, Pierre FARGES, René FARGES, Marie Thé FORTIN, Marylène FUSELIER, Jacques FUSELIER, Mr et Mme GORIAUD, Guy GUICHON, Muriel GUILLOREL, Janine et Henri HERVE, Domnin HERBRETEAU, Serge MECHINEAU, Michel MERLET, Christian MORICEAU, Paulette OLLIVIER, Claude PAQUER, Joël SIMON, Yves TOUBLANC.

Excusés : Hugues FONTENEAU, Bernard MARBOEUF, Christine MERLET, Marc PENISSON, Jean Michel ROBUCHON.

Ordre du jour

- Rapport annuel (Claude PAQUER)
- Rapport d'activités (Marylène FUSELIER)
- Rapport des Sections :
 - Kayak (Christian MORICEAU)
 - Piscine (Claude PAQUER)
 - Randonnées Pédestres (Paulette OLLIVIER)
 - Club Photo (Yves TOUBLANC)
 - Volley Loisirs (Michel MERLET)
- Bilan coopérative scolaire (Muriel GUILLOREL)
- Bilan Financier (Jacques FUSELIER)
- Budget 1993/1994 (Jacques FUSELIER)
- Calendrier des Fêtes
- Renouvellement tiers sortant

Le Président de l'amicale laïque remercie les personnes présentes et ouvre l'Assemblée générale à 20 h 45.

RAPPORT ANNUEL

Le rapport moral de Claude PAQUER est joint en annexe du présent compte rendu.

RAPPORT D'ACTIVITES

Marylène FUSELIER, fait part de son intention de quitter le poste de Secrétaire de l'Amicale et elle présente son successeur, Dominique BOURDON, qui a bien voulu la remplacer.

L'A.L. est présente à plusieurs niveaux dans la vie associative du département et de la commune.

1) Sur le plan Départemental :

L'AL participe aux réunions Inter amicales, Jacques FUSELIER et Claude PAQUER ont assisté à l'A.G. de la FAL qui a eu lieu le 29 novembre 1993 à Saint Sébastien et Jacques FUSELIER a assisté à l'A.G. Financière de la FAL le 14 mai 1993 Salle Jean Macé à Nantes.

2) Sur le plan communal :

L'AL participe à la commission des sports pour la répartition des subventions municipales ; Elle est présente à la réunion pour l'établissement du calendrier des fêtes.

3) Sur le plan des activités propres à l'association :

Le conseil d'administration de L'AL s'est réuni 10 fois pour la saison 93/94, les réunions ont lieu le lundi soir à 20 h 30 soit à l'école, soit au local Marcel CANONNET. La participation est stable d'une année sur l'autre. Il existe au sein du CA, deux commissions :

- la *commission fêtes amicales* qui s'est réunie 2 fois pour la préparation du LOTO du 30.01.1993 et du DINER DANSANT, du 3.04.1993 soirée très réussie animée par LUDO et LAURENT.

- la *commission fêtes école* s'est réunie 4 fois, pour préparer la fête de NOEL du 15.12.1993 et la fête de fin d'année du 26.06.1993. Cette année, nous avons innové en programmant la fête le samedi en fin d'après midi. Pour une première ce fut réussi, tous les participants ont été satisfaits et le choix du samedi sera reconduit pour la fête de juin 1994.

Cette saison nous n'avions pas programmé de soirée CABARET.

RAPPORT DES SECTIONS

Canoë Kayak

Moins de licenciés que pour la saison 92/93 (37 au lieu de 46).

Sorties du club : Scorff (Bretagne), Vézère (Corrèze), Polo en Hollande et en Belgique.

Activités sportives : Slalom : Alain Gauthier a participé au Championnat de France de 2^e division et il termine 10^e.
Descente : Stéphane Douillard a participé au Championnat de France de 1^e division. Il a reçu son Brevet d'Etat

Kayak Polo : deux équipes de Château Thébaud participaient au Championnat de France. Le canoë kayak participe aussi à l'animation d'été de Pont Caffino, ce fut une bonne saison pour les week end avec les touristes, mais une moins bonne participation du côté des centres aérés.

Prévisions 94 : Aménagement d'une glissière sur le barrage de Pont Caffino prévue en avril, mai.
Championnat départemental de descente, tournoi de Kayak polo, multie pagaies.
Christian MORICEAU termine en remerciant l'Amicale pour le prêt du matériel pour leurs manifestations.

Piscine

Aucune suppression de séances cette année, il y a eu un seul remplacement de la MNS. Les créneaux sont complets pour la nouvelle saison. Il y a quelques problèmes avec la MNS sur la discipline des enfants

Randonnées Pédestres

Rappel des activités

Comme l'année passée, la saison a débuté par la participation de l'Amicale aux deux manifestations suivantes :

- La Virade de l'espoir au Loroux Bottereau le 20/9/92, à laquelle ont participé 7 marcheurs de l'Amicale. Ils ont été parrainés par 111 donateurs pour un montant de 3372 f, Joëlle Farges a vendu des pin's pour une somme de 2600 f. Pour cette participation, l'Amicale s'est vu décerner un trophée comme 3^eme prix.

- La Journée Départementale de la Randonnée Pédestre à la Paquelais, le 4/10/93 à laquelle ont participé 7 amicalistes marcheurs.

Pour les autres randonnées de l'année, la participation moyenne a été de 17 adultes et 4 enfants.

Entretien du sentier :

Un opération débroussaillage a eu lieu le 21/11/92 à la Gietrie, Bernard et Nicolas COUPRIE, Jacques FUSELIER, Henri HERVE et Philippe FIGUET y ont participé.

Concernant l'entretien des sentiers, il ressort d'un extrait du registre des délibérations du conseil municipal, qu'il revient à la commune. L'information et la photocopie de la délibération ont été communiqués au responsable de la section par Monsieur YON, membre de la commission technique du Comité Départemental de la Randonnée et responsable plus particulièrement du secteur SUD LOIRE - VIGNOBLE.

Etablissement du calendrier 93/94

Le calendrier établi sous la responsabilité de Paulette OLLIVIER aidée de Domnin HERBRETEAU, Jacques FUSELIER et Bernard COUPRIE a été diffusé.

Club Photo

L'activité du club photo a été perturbée par des problèmes de chauffage du labo. Le tirage des films et des papiers nécessite une température constante. Les nouvelles installations (radiateur électrique et minuteur) ne permettent pas d'atteindre les 18° dans des délais raisonnables. L'animation de la classe CM1/CM2 n'a pu se dérouler qu'en mai et juin.

Volley Loisirs

C'est la troisième année de fonctionnement de l'activité. Le bilan de l'année écoulée est en demi teinte :

Positif : la participation à deux tournois, avec des résultats toutefois très inégaux, un niveau assez homogène des volleyeurs, ce qui permet des rencontres internes agréables et équilibrées.

Négatif : La faible participation, en période de vacances scolaires, et aussi le fait que Jacques BARIAUD, le plus compétent techniquement n'a pas pu être plus présent compte tenu de ses obligations.

BILAN COOPERATIVE SCOLAIRE

Muriel GUILLOREL présente le bilan de la coopérative scolaire. Elle explique l'utilisation qui est faite du bénéfice de la fête de l'école. Son exposé est très apprécié et une demande est faite de distribuer une copie de son document à tous les parents, car ceux-ci n'ont aucune idée de tout ce qui peut être fait grâce à cet argent.

BILAN FINANCIER

La vérification des comptes a été réalisée et validée par les commissaires aux comptes : Françoise SIMON et Jean Pierre EVIN.

Le budget prévisionnel voté l'an dernier a été globalement respecté, la trésorerie est saine et équilibrée. Le budget prévisionnel 93/94 est soumis à l'assemblée.

BUDGET 1993/1994

CALENDRIER DES FETES

Vendredi 17 décembre 1993	Fête de Noël (spectacle de marionnettes proposé par la FAL)
Samedi 29 janvier 1994	Soirée Loto
Samedi 9 avril 1994	Diner dansant
Samedi 25 juin 1994	Fête de l'école
Courant mai 1994	Rallye
Date non définie pour la soirée Cabaret	

RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT

Elus pour 3 ans, Nicole EVIN, Christine MERLET, Domnin HERBRETEAU, Henri HERVE, Gaby GOURDON et Yves TOUBLANC sont sortant cette année. Ils acceptent un nouveau mandat sauf Henri HERVE et Christine MERLET qui, pour des raisons personnelles, ne désirent pas se représenter. Françoise SIMON nouvelle candidate au Conseil d'administration est élue.

SUBVENTION VOYAGES ETUDE

La subvention voyage étude est reconduite pour l'année 1993/1994 par l'A.G. Cette subvention est donnée à l'occasion d'une classe transplantée pour les enfants d'amicalistes (minimum 2 ans d'adhésion), fréquentant un collège public. Le montant de la dotation est de 2000 f avec un maximum par enfant porté à 200f.

RAPPEL : les imprimés sont à retirer chez Claude PAQUER. La date limite d'enregistrement est fixée au 31 mars 1994 pour décision au CA d'avril.

La séance est levée à 23 h et le verre de l'amitié clôture cette séance.

Vu le Président de l'Amicale Laïque

Claude PAQUER



AG AL CH-TH
29 OCTOBRE 1993

RAPPORT MORAL

Bonsoir et merci à tous d'être venus ce soir assister à cette assemblée générale.

Pour commencer je voudrais vous rappeler quelques chiffres qui font l'amicale laïque de Château-Thébaud.

- l'amicale laïque de Château-Thébaud c'est 247 adhérents, dont 164 adultes, 75 jeunes, 8 neutres (explications) répartis en 6 sections - USEP - CLUB PHOTO - PISCINE - RANDONNEES PEDESTRES - VOLLEY LOISIRS - CANOE KAYAK.

Je ne vous parlerais pas de ces activités, chaque responsable vous fera un compte-rendu de la saison passée et de ses perspectives pour la saison 93/94.

Mais si l'amicale laïque de Château-Thébaud est forte de ses 6 sections sportives/détente, elle est surtout riche d'une cinquantaine d'adhérents qui ne sont adhérents que par esprit de la défense de la laïcité de l'école publique. Ici mon propos n'est pas de faire la sélection entre les adhérents (d'ailleurs bons nombres de participants aux activités seraient adhérents sans ce biais des activités) mais bien au contraire de faire ressortir que l'amicale laïque de Château-Thébaud est bien une association d'éducation populaire et de défense de la laïcité.

Défense de la laïcité parlons en:

Si le fonctionnement général de l'amicale laïque de Château-Thébaud est bon, vous en jugerez suite aux divers rapports, il n'en va pas de même pour ce qui est des rapports enseignants - municipalité.

Durant les 3 premières années 89/90/91 du mandat de ce conseil municipal, les rapports ont été bons, même trop prévenant par moment, la situation s'est complètement inversée.

Le conseil municipal se trouvant confronté à des problèmes budgétaires dû en parti à sa politique d'investissements, sans doute nécessaire pour certains, mais plus contestable pour d'autres ! Lorsque l'on ne veut pas se donner les moyens financiers pour assurer le bon fonctionnement de ces équipements. Il ne suffit pas de se glorifier (dans le bulletin municipal) de ne pas augmenter les impôts, de montrer du doigt les municipalités de la banlieue nantaise et leur taux d'imposition et à Château-Thébaud faire vivre la commune avec le même taux que lorsque celle-ci n'avait pratiquement pas d'équipements ?

Après avoir demandé un maximum d'efforts aux associations, voici le fonctionnement de l'école publique revu à la baisse par ceux-là même qui devraient le soutenir et le développer:

- Suppression du budget d'équipement pédagogique 6000F/2 ans
- Contingentement des photocopies, qui peut paraître normal, toutes les palabres pour obtenir un code par classe pour permettre aux enseignants de gérer leur budget de fonctionnement, 250F par an et par élève depuis de nombreuses années. Il faut savoir que lorsque le quota de photocopies pour l'école sera atteint, le surplus sera prélevé sur le budget de 250 F, à raison de 40 centimes la photocopie.

Les discussions ne sont pas terminées puisque la municipalité ne veut toujours pas ressortir la FCPE des quotas de l'école, alors que la FCPE est une association légale reconnue, avec dépôt de statuts, qui a pour but de défendre les droits des enfants et des parents à l'école et non de gérer le fonctionnement de l'école comme l'OGEC ...

La municipalité n'a toujours pas voulu différencier le mode de gestion entre une école publique et une école confessionnelle, il est vrai qu'aucun, qu'aucune n'a connu l'école publique !!

Mais fait encore plus grave, la municipalité s'en prend à l'hygiène. En bonne gestionnaire et pour ne pas être en reste par rapport au chômage et aux plans sociaux voisins PAS de remplacement après le départ en retraite de Madame Marie HERVOUET.

Madame Hervouet assurait des tâches d'entretien à l'école et de surveillance/service à la cantine, sa charge de travail a été répartie sur Mme TEISSEDRE et Mme FORTIN, bien sur certaines tâches ne sont plus assurées quotidiennement, il est difficile de faire à deux ce qui était fait à trois. malheureusement le règlement départemental de l'école publique n'est pas très précis sur la notion entretien et nettoyage des locaux, il laisse une large part à l'interprétation...

Une action est en cours de réalisation auprès de la municipalité et de l'inspection académique par la FCPE avec l'appui des DDEN (Délégué Départemental De l'Education Nationale), face à tous ces problèmes les rapports deviennent de plus en plus tendus entre enseignants et la municipalité. Le contexte politique national rend nos responsables municipaux plus sur d'eux pour dicter leurs décisions.

Le projet de révision de la loi FALLOUX, limitation à 10% de la prise en compte des investissements des établissements privés va être remis en cause. Si le ministre F. BAYROU a reculé pour l'instant, pour des raisons purement politiciennes. Les pressions de tous les élus de droite du grand Ouest ne nous laissent guère d'illusions, cette loi reviendra en révision devant le parlement. Les organisations laïques du CNAL vous appelleront à agir contre cette révision.

Notre président J.P. PAPON lançait à la tribune du congrès de la ligue de l'enseignement à Nantes en Juillet 92 "Ils voulaient le beurre et l'argent du beurre, maintenant en plus ils veulent le sourire de la crémère".

Vous recevez tous le journal REPERES POUR LA LAICITE, lisez l'article dans le numéro de septembre de Paul GOUILLARD "Le service public d'éducation une priorité".

Comme vous pouvez le constater chers Amis, il devient de plus en plus nécessaire de resserrer les rangs pour défendre la laïcité . Je compte sur vous pour soutenir toutes les initiatives qui seront prises pour défendre l'enseignement public.

Merci à tous
Le 29.10.93
C. PAQUER

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'AMICALE LAIQUE

Bon bilan de santé avec 247 adhérents et six sections

Une trentaine d'amicalistes ont assisté à l'assemblée générale de l'amicale laïque. Certes l'assistance était un peu faible, mais comme le rappelait le président Claude Paquer, elle était de qualité. L'horizon s'assombrit pour la défense de la laïcité, remise en cause de la loi Faloux, on aura besoin de tous pour la défendre.

Le président, Claude Paquer déplorait : « l'attitude de défense de la municipalité face à l'école publique. Cette municipalité empêtrée dans ses problèmes budgétaires qui après avoir pressuré les associations s'en prend aujourd'hui à l'école publique. L'amicale laïque apporte son soutien à l'action engagée par le bureau de parents d'élèves contre la suppression des heures de ménage à l'école. L'hygiène devant être respectée dans l'établissement scolaire, certaines classes de maternelle ne sont lavées que deux fois par semaine ».

USEP.— Le sport à l'école rencontre inter-écoles.

Le club photo.— Principale activité, initier les enfants de l'école (CM2) à la photo. Obligé de cesser son activité l'hiver faute de chauffage adéquate



D'abord la défense de la laïcité.

dans le logement de fonction de l'école.

Placine.— Activité toujours très prisée. Les deux créneaux sont pleins encore cette année.

Randonnées pédestres.— Henri et Jeanne Hervé ont passé le relais à Paullette Olivier pour conserver l'harmonie du groupe de marcheurs qui déplore le manque de détermination de la municipalité pour l'entretien et l'extension du circuit de Château-Thébaud. Devant le si peu d'enthousiasme de la municipalité pour l'entretien du

circuit qui lui revient, l'amicale laïque décide de ne plus apporter son concours pour l'entretien de celui-ci.

Canô-kayak.— Premier brevet d'Etat pour un membre du club grâce à Stéphane Douillard. Légère baisse des résultats en compétition, mais pleine extension du kayak-polo où les équipes de Châteauubriant se sont distinguées dans les divers championnats et tournois.

Baisse inquiétante de la fréquentation des centres aérés cette année pendant l'animasirs.

Causes recensées : baisse des équipements et l'accueil au niveau du parc de Caffino, les restrictions budgétaires des municipalités...

Perspectives 94 : mise en place de la glissoire sur le barrage de Caffino en mai 94. Participation du club : 40.000 F.

Légère baisse des adhésions, mais niveau plus homogène des participants. Difficultés à organiser des rencontres. Envisager un engagement dans un championnat volley-loisirs.

QUALI
Votée
S.A.R.L.
Age
44430 LE T

Conco
Le clu
ganise l
Open
équipes
manche
congrès
de 14
tuées. 1
prix de
chaque

Mercrè
théâtre

Le thé
présent
15 h, a
de la m
spectac
rionnett
« le Ro
était pe
rait les
grâce a
pouvoir
d'enfant
animal.
Rése
40.03.4

NO
LOROU
Pour tou

La Remaudière

11 novembre

La cérémonie se déroulera ainsi : à 11 h 15, rassemblement des sections devant la mairie, dépôt de gerbes au monument aux morts, remise de décorations, vin d'honneur offert par la



CALENDRIER DES RANDONNES PEDESTRES

ANNEE 1993/1994

03/10/1993	LOUISFERT (Journée Départementale de la Randonnée Pédestre)	15 km	Journée RV 08 h 30
21/11/1993	VERTOU	11 km	1/2 Journée RV 14 h 00
12/12/1993	SAUTRON " Le Bon Garand"	7,5 km	1/2 Journée RV 14 h 00
09/01/1994	LA HAYE FOUASSIERE "Le Site des Cavernes"	8,5 km	1/2 Journée RV 14 h 00
20/02/1994	BOUSSAY	11,2 km	1/2 Journée RV 14 h 00
13/03/1994	LA CHAPELLE - BASSE - MER "Circuit de la Vallée"	13,8 km	Journée RV 09 h 00
04/04/1994	VIELLEVIGNE "Les Marches de Vendée"	20 km	Journée RV 09 h 00
15/05/1994	ROUANS	20 km	Journée RV 09 h 00
05/06/1994	OLONNE SUR MER (2 boucles) "Circuit des Cormorans"	17 km	Journée RV 09 h 00
18/09/1994	PORNICHET "Les Quatres Vents"	15 km	Journée RV 09 h 00

LIEU DE RENDEZ VOUS : Place de l'Eglise CHATEAU THEBAUD.